

Cuba: Piden multiplicar responsabilidad en nueva etapa pandémica



Portal informó que la pasada semana mostró las menores cifras de contagios desde que se produjo el más reciente pico de la epidemia en agosto del 2021. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 9 nov (RHC) El titular del Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap), José Ángel Portal, llamó este martes a multiplicar la responsabilidad en el nuevo momento del país con el reinicio de muchas actividades cotidianas detenidas meses atrás.

Advirtió que la disminución de los contagios con la Covid-19 constatado por siete semanas consecutivas a nivel nacional no es sinónimo de que desaparecerá el virus.

“El riesgo de enfermarse es real: el patógeno es altamente transmisible y sigue cobrando vidas en las familias cubanas”, aseveró el ministro en un texto publicado en su perfil de Facebook.

Destacó que mientras las cifras asociadas a los efectos negativos provocados por la Covid-19 en Cuba mantienen su comportamiento al descenso durante casi dos meses, otras, que protegen la vida, continúan en ascenso.

Portal recordó que el pasado 4 de noviembre más de 10 millones de cubanos habían iniciado ya su esquema de vacunación, “hecho que no solo habla del esfuerzo y profesionalidad para tal proeza, sino también permite avanzar con mayor seguridad en la inmunización y el control de la enfermedad”, apuntó.

“Hasta el día 7 del presente mes, siete millones 779 mil 265 cubanos completaron sus dosis con fármacos propios, lo cual representa el 79,5 por ciento de la población vacunable”, remarcó.

Agregó el titular del Minsap que son cifras que deben aumentar considerablemente en las jornadas venideras cuando 1,6 millones de niños reciban su tercera dosis y finalice la administración de Soberana Plus a más de 45 mil adultos convalecientes dados de alta durante el mes de agosto.

“A la par de esas buenas noticias y del inicio este lunes, de forma escalonada, de la inyección de refuerzo, la pasada semana mostró las menores cifras de contagios desde que se produjo el más reciente pico de la epidemia en agosto del 2021”, subrayó.

Puntualizó que tres mil 980 pacientes fueron diagnosticados con la Covid-19 en los últimos siete días, lo cual significa dos mil 271 menos que en igual periodo anterior.

“Son cifras que nos alientan, pero que de ninguna manera nos conforman, pues las provincias de Camagüey, Sancti Spíritus y Holguín concentraron la mitad de los casos diagnosticados”, añadió.

Igualmente aseguró que de manera particular se realizan las acciones necesarias en cada una de ellas, acorde con su situación epidemiológica. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276578-cuba-piden-multiplicar-responsabilidad-en-nueva-etapa-pandemica>



Radio Habana Cuba